

## **Cortébert**

### **Informations du Conseil municipal**

#### **Michel Walther se retire du Conseil**

Après d'innombrables années passées à diverses fonctions dans la commune (pompiers, commissions, Conseil municipal et mairie), Michel Walther a décidé de se retirer du Conseil municipal pour mars 2021 pour des raisons personnelles. Le Conseil municipal regrette ce départ et remercie infiniment Michel Walther pour les services immenses et le dévouement hors du commun dont il a fait preuve pour la collectivité au cours des décennies écoulées. Il formule ses meilleurs vœux à Michel Walther afin qu'il puisse jouir d'une retraite paisible avec sa famille et ses proches. Un processus de remplacement sera initié sans délai par le Conseil municipal afin de pouvoir fonctionner au complet pour la petite moitié restante de la législature.